

令和6年度 金沢市立兼六中学校 3年学年だより



至 誠 通 天 7



2024年7月18日(木)

7/11(木) リーダー会主催・学年レクリエーション



バレーボールをトスやレシーブで向かいのクラスの人とリレー。一定時間でクラスを次々に入れ替え、競うのではなくとにかくリレー。学年の親睦を深めました。



以前にもお伝えした「鳥肌が立ちました」の退場。「静かに退場しなさい」などと言われただけでなく、この日は閉会式から退場まですべてリーダー会生徒の進行・指示。それでも整然と退場する姿です。

進路講演会

上記レクリエーションの後、午後からは進路講演会。金沢商業高校、県立工業高校、金沢泉丘高校の先生方から講演をいただきました。以下は生徒感想です。



☆今回の講演会で高校進学に対する考え方が変わった。今までは自分の学力にあった高校に行けばいいと思っていた。しかし今回、高校の先生方のお話を聞いて、自分のやりたいことを見つけていきたい高校を決めて、その目標に向かって勉強しようと思った。もうすぐ夏休みなので、今回のことを忘れず勉強を頑張っていきたい。

☆選ぶ高校によってこれからの人生が大きく変わることがよく分かりました。でもどの高校も勉強と部活を両立していて、どの高校に進学しても、自分自身が頑張ればいろいろな道が広がるということに気づけて前向きな気持ちになりました。自分をどんな環境において勉強したいか、まだ決まらないけど、決めるのは自分だし、そのときのために今は授業を大切に、後悔しないように時間を使いたいと思います。

裏に続く→

☆進路ともうちゃんと向き合えないといけないんだと、実感が湧いてきた。みんな言うけどやっぱり夏休みが本番だから本気で勉強しないといけないと思った。今はまだ学校から帰ってきたらだらだらした時間を送っていて、時間を有効活用できていないから、今日を境に底力を磨いていこうと思う。三校の先生方みんな説明上手だったけど、特に泉丘の先生方がとつてもわかりやすかったし、楽しく学べた。目標は高く行こう。

☆金商の詳しい内容をお聞きして、より目指そうというふうに思ったし、科目、部活動、行事といったことを詳しく知ることができた。県工と泉丘のお話もお聞きして、学校の良いところや魅力的なところも知れて、印象がより良くなった。お話を通しての質問で「両立の仕方」「もったいないミスがなくし方」「まだ間に合うか」といったものから、勉強の必要性、重要さを知り、やる気が出てきた。この機会を通して、普段の授業や家庭学習、学校生活を振り返って過ごしていきたいと思う。

☆泉、県工、金商のお話を聞いて、受験勉強にすべきことや高校生活を過ごす上で大切にしていきたいことを知ることができました。大学のこととかはあまり考えていなかったけど、自分が取れそうな資格を取っていい仕事ができたらいいなと思いました！このお話を通して、授業を大切にしなければいけないことがわかったので、日々の授業を大切にしていきたいです。

☆高校とはどういう場所なのかを知ることができました。それぞれの高校には特色があり、その特色と自分の夢がぴったりはまるような高校をまだまだ探していきたいと思いました。もちろん、その高校へ行くための勉強もしっかりやりたいと思いました。

☆今まで、あと1年もあると思っていただけ、今回をきっかけに、もうすぐ高校生になるための進路を考えなければいけないのだと、改めて実感しました。高校では、勉強をよりしなくてはいけないと思って固まっていたけど、実際は、行事や部活も楽しく、充実した学校生活を過ごすことができるとわかりました。これからたくさん的高校を知り、自分に合う進路を選ぶように、受験勉強や部活を悔いのないよう頑張ろうと思いました。

☆それぞれの学校に楽しそうな行事があったり、部活など、楽しみなことが増えました。自分が行きたいところに行けるよう、これからしっかり勉強したいと思いました。2割・6割・2割＝自燃・他燃・不燃の話聞いて、勉強していく中で自燃と他燃で頑張っていきたいと思います。まだ間に合う!!!

☆話を聞いて、高校についてさらに知ることができ、これからは自分の進路について真面目に考えていきたいと思いました。高校のしくみについて以前から興味があり、学校の雰囲気や進学先、学科やコースなどについて話を聞いたことから、進路の選択に生かしていきたいです。

☆三つの高校の先生方のお話を聞いて、どんな学校なのか、どんなことを学べるのか、今まで全然知らなかったけど、こんなコースがある、資格が取れたり、進学・就職のことについてなど、その高校の魅力やどんなことが身につくのかを知れて、これからの自分の進路について今以上に考えを広げられました。自分のためにもこれから今よりも勉強を頑張りたいと思えました。

☆泉丘は頭が良いので、物静かな人しかいなさそうと思っていたけど、意外に明るく元気な人が多そうでびっくりした。自分は県工の電気科に少し興味があったけれど、細かい作業などをするとき、手先が器用じゃないとダメなのかなと思っていたけど、今日の質問で、手先が器用になるまでやり続ける!!と言われ、じゃあ大丈夫か!と思った。

☆高校の先生方のお話を聞いて、自分に合った高校を選びたいと思いました。今の自分がしている勉強方法が正しいのかなど不安も多いけど、行きたい高校へ行けるようにこれからは今まで以上に勉強をがんばりたいと思いました。

☆進路について、高校の先生から話を聞いて、高校へ行くのが少し楽しみになりました。あと、これからもっと真剣に自分の進路を考えないと行けないと思いました。行きたい高校ができたとき、そこに行けるようにこれから勉強をがんばらなきゃいけないと思いました。

☆受験の日まで一日ずつ少なくなっているの、真剣に進路を考え、勉強に取り組みたい。高校の先生方も言っていたけど、この夏が本当の勝負なので、毎日無駄にせず、勉強していきたい。これからは志望校を高め設定し、勉強していこうと思った。

☆各校の様子や授業内容について、たくさん知ることができた。どの高校に行っても、学習の進め方は中学と違うから、夏休みの勉強をがんばりたいと思った。塾の夏期講習で小さなミスをなくして集中するという目標もできた。受験への危機感を忘れずに勉強していきたい。